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ОРГАН БОЛЬШЕ-МУРАШКИНСНОГО РАЙКОМА ВКП(б) я РАЙОННОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ.

И ЗВ Е Щ Е Н И Е
2 м а р т а  в 11 ч а с о в  д н я  назначается собрание районного комсомольского актива.

ПОВЕСТКА ДНЯ:1. Решение V I пленума Горьковского обкома ВКП(б) о работе областной комсомольской организации. (Докладчик секретарь РК ВКП(б) тов. Серов.На собрание должны явиться: члены пленума, секретари первичных организаций ВЛКСМ, члены постоянных комиссий и старшие пионервожатые.___________ С е к р е т а р ь  р ай к о м а  В Л К С М  С а ж а н а .
РЕАЛИЗОВАТЬ ПОСТАНОВЛЕНИЕ 

ПЛЕНУМА ОБКОМА ВКП(б)Ленинско-сталинский комсомол является верным помощником и резервом нашей большевистской партии. ЦК нашей партии проявляет особую заботу о восоитании комсомола в духе боевых традиций большевизма. Быть членом ленинско-сталинского союза молодежи—  большая честь. Проявляя повседневную большевистскую заботу о комсомоле а наш областной коми тет партии.На VI пленуму обкома ВКП(б) 2 февраля, заслушав отчет обкома ВЛКСМ о работе областной комсомольской организации, обком отметил, что комсомольская организации вашей области, выполняя ре шение X V III съезда ВКП(б), добилась некоторых успехов в повышении организующей рола комсомольских организаций в государствен ном и хозяйственном строительстве.Но эти успехи были бы значн тельно большими, указал областной комитет партии,— если бы обком, горкомы и райкомы ВЛКСМ глубже изучали работу первичных комсомольских организаций и руководили имя более конкретно и оперативно.

по существу, за исключением небольшого количества, п о ч т  не занимаются изучением основ марк- сизма-лснпниза. Районный комитет комсомола очень слабо руководит комиссией агитации и пропаганды, которая за свое существование ии лазу полностью даже не собиралась, не говоря уже о том, чтобы по-боевому включиться в работу.Со всей откровенностью надо сказать и о том, что роль комсомольской организации в выполнении хозяйственно-политических задач, в блрьбе за выполнение производственных планов лродпршгглй, повышении производительности труда, развитии стахановского движения в промышленности и сельском хозяйстве чрезвычайно мало видна, недостаточна. Правда, есть отдельные комсомольские организации которые хорошо участвуют в разрешении хозяйственно-политичес кох задач. К таким организациям, например, можно отнести Воронин скую (секретарь т. Чистов), Син- цовскую, в которых члены комсомола являются руководителями звеньев, неплохо организуют рабэ ту, и Слотинскую— секретарь тов.Пленум обкома партии отмстил, [Долгов. Неплохо берутся за рабо- что в ряде комсомольских органи-1 ту комсомольцы Ивановского I колхоза. Хорошо доказали себя хо- лязинские комсомольцы на работе по добыче камня.Но очень много таких комсомольских организаций, которые не поняли своей роли, секретари кото-
заиий коммунистическое воспитание членов комсомола поставлено неудовлетворительно, что руководящие кадры комсомольских организаций не показывают примера, как надо работать. Слабая борьба спрогульщиками и бракоделами ' рых не являют собой примера.крупные недостатки в работе по физкультуре и спорту, многие комсомольские организации стоят в стороне от хозяйственно-политических задач колхозов, МТС и совхозов— все эти задачи еще не полностью разрешены.Данные недостатки, указанные пленумом обкома ВКП(б), имеются и в нашей комсомольской организации. Идейно-политическое воспитание молодежи поставлено из рук вон плохо. Так, из состава более тысячи членов ВЛКСМ только 18 человек изучают по „Краткому курсу истории ВКП(б)“  послеоктябрьский период, 903 человека лишь 1 — 2 главы, 104 члена ВЛКСМ занимаются в кружках, причем за нятия некоторых кружков (Нпко- лаевка, Лунево, райсовет) проводятся нерегулярно и с низкой посещаемостью — 60 - 7 0  процентов. Отдельные руководители комсомольских организаций сами яе учатся. Например, секретарь комитета ВЛКСМ райсоюза т. Климова все еще „изучает" первую главу „Краткого курса истории партии". Особенно плохо поставлено дело по политическому воспитанию среда сельских комсомольцев, которые

Секретарь Нефедьевской комсомольской организации т. Митин даже не желает быть звеньевым и счи тает, что звеньевая система в их колхозе не подходит. Секретарь Ко- лотухинской организации т. Сорокин не работает в колхозе и встал на путь борьбы против плана развития животноводства. Секретарь Яковлевской комсомольской органи зации т. Морозова совершенно бездействует и не является на бюро РК ВЛКСМ.Таких примеров, к сожалению, много в районной комсомольской организации. На низком уровне стоит работа среди школьной мо лодежи и пионеров. В результате среда учащихся имеются случаи картежной игры в деньга и орлянку, хулиганство и нарушение школьной дисциплины, а это все приводит к неудовлетворительной работе школ, низкой успеваемости.Районная комсомольская организация проводила очень важное мероприятие— лыжный кросс. С этим делом по-настоящему не справились. Участие в кроссе приняло всего лишь 50 проц. комсомольцев, т .е . 633 человека, из них уло

жились в нормы лишь 495 человек, что составят к общему числу членов ВЛКСМ только 39 процентов. Сам актив, начиная с членов бюро райкома комсомола, не явился зачинщиком в этом важнейшем мероприятии и не сумел повести за собой массу молодежи. Из 7 членов бюро сдал нормы только т . Васюхян.Есть, правда, и положительные примеры. Хорошо поняли и отнеслись к этому мероприятию комсомольские организации Б-Мурашкнн- ской Н СШ , в которой из 25 комсомольцев все уложились в нормы.В школе глухонемых также все 17 человек сдали нормы. В Квя- гянинской средней школе из 79 человек сдали нормы 73 ученика.В Б-Мурагагинской средней школе из 97 сдали нормы— 9 2 . В рай- здраве из 7 уложились в нормы 6 человек. И совершенно безответственно отнеслась к кроссу комсомольская организация НКВД, из которой ни один комсомолец не участвовал в сдаче норм. Из 19 комсомольцев райпотребсоюза участвовали в кроссе... 4 человека.В организации ВЛКСМ при райзо ни один ие участвовал в состязании по лыжам.Требований устава ВЛКСМ „П о казывать пример социалистического отношения к труду, зорко охранять социалистическую собственность, бороться с пьянством, с хулиганством, с остатками религиозных предрассудков, с нетоварищеским отношением к женщине", как видно из приведенных данных очень многими комсомольцами нарушаетсяСреди комсомольцев есть и нарушители государственной дисциплины, есть и пьяницы, есть и хулиганы и т. д. Даже ость и такие, которые не хотят платить членские взносы, нс посещают своих комсомольских собраний. Все это, конечно, происходит от того что бюро РК ВЛКСМ в своей работе имеет много серьезных недос татков, ие выполняет своей организующей роли, не привлекло к работе всех членов пленума РК ВЛКСМ чГ актив, ие организует по настоящему борьбу за оеуществле нно устава, введение контроля за проверкой исполнения своих роте вий.Партийные организации района также недостаточно руководят работой комсомольских организаций. Задача РК ВЛКСМ и партийных организаций— улучшить руководство комсомольскими организациями, помочь им поставить работу так, как этого требует от нас пленум областного комитета ВКП(б).А . СЕРОВ, Секретарь РК ВКП(б).

VIII СЕССИЯ
ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР 

1-го СОЗЫВА27 февраля состоялись раздель-1 бюджета, говорит он, Киргизская ные заседания Совета Националь- ССР стала одной из основных баз ностей и Совета Союза. Продолжались арония по докладу о Государственном бюджете СССР иа 1941

В честь V III  Сессии Верховного Совета СССРвета Союза ССР полностью закончили разработку и вывозку камня на трассу.Широко развернув социалистическое соревнование на строительстве дороги Б-Мурашкнно— Бутурлине, члены Афанасьевского, Карт- мазовского, Крашовского, Мочал- ковского и других колхозов, в честь V III Сессии Верховного Со-
ные колхозы деятельно готовятся к весеннему севу: заканчивают ремонт сельскохозяйственного инвента ря, упряжи, заготовляют и выво- Сейчас вся рабочая и тягловая ш  на П(Ш мсстные удобрения, сиза этих колхозов переключена навывозку лесоматериалов, а остадь-' А . СИНИЦЫН.

год и исполнении государственного бюджета СССР за 1939 год.Первым на заседании Совета Национальностей выступил депутат ЛАЦИС. За короткий срок существовании советской власти в Латвии, говорит он, сделано уже многое: пошла в гору промышленность, трудовое крестьянство получило землю, открыты десятки школ, больниц, клубов. Бюджет 1941 года поможет йам выполнить указание товарища Сталина— в ближайшие годы превратить Латвию из аграрной страны в страну индустриальную.Депутат ПРОККОНЕН посвящает свою речь успехам молодой Карело- Финской ССР. В новых районах республики восстановлены разрушенные белофиннами предприятия. Созданы машинно-тракторные стан ции, совхозы. Открыто 270 школ, много клубов, ряд театров, свыше 60 различных учреждений здравоохранения. По сравнению с прошлым годом бюджет республики увв' личивается на 53 процента.Депутат ХОШТАРИЯ говорит о бурном росте советской Грузия, валовая продукция крупной промышленности республики по срав нению с 1913 годом возросла в истекшем году более чем в 26 раз. Колхозы и совхозы развивают высокоценные субтропические и специальные технические культуры. Грузия стала страной сплошной грамотности.Депутат ВЕНЦЛОВА сообщает, что с установлением советской власти в жизни трудящихся Литвы произошли величайшие перемены. В первые же месяцы число учащихся в средних школах увеличилось на 14 тысяч человек, количество студентов в высших учебных заве дениях возросло из 100 процентов. В этом году более чем в два раза по сравнению с 1939 годом увеличиваются ассигнования на социально-культурные мероприятия.Яркими цифрами иллюстрирует депутат ИСКАДАРОВ расцвет народного хозяйства и культуры Таджикской ССР. Особенно велики эти успехи в, области сельского хозяйства. На полях республики работает 51 машинно-тракторная станция. В 1940 году план сдачи хлопка государству выполнен более чем ва 104 процента. Неуклонно растущий государственный бюджет обеспечивает дальнейший подъем народного хозяйства республики.На заседании Совета Национальностей 27 февраля выступили так же депутаты КАЗАКПАЕВ, ИСТОМ ИН, ГЕДЬДЫЕВ, КУДОВ, АНД- РЕЗЕН и ИБРАГИМОВ.

животноводства на востоке СССР. Доходы колхозов за последние 6 лет увеличились в 10 раз. В республике— 80 колхозов-миллионеров.Йародный Комиссар здравоохранения СССР тов. МИТЕРЕВ подчеркивает, что в новом бюджете находит яркое отражение сталинская забота партии и правительства об охране здоровья населения. Из года в год снижается заболе - ваемость, СССР имеет ежегодно такой прирост населения, о котором не может мечтать ни одна капиталистическая страна в мире.—  В буржуазной Эстонии,— говорит депутат ДАУРИ СТИ Н ,— доходная часть бюджета тяжелым грузом ложилась на плечи трудового народа, и расходная часть шла па подготовку плацдарма для нападения ва СССР. Теперь бюджетные ассигнования идут на восстановление разрушенных господством буржуазии промышленных предприятий, постройку новых фабрик и заводов, иа просвещение, здравоохранение. Каждая копейка служит интересам народа.Депутат ФОРШ  отмечает, что за 8 месяцев со дня освобождения трудящихся Бессарабии от ига румынских бояр, в жизни освобожденного народа уже произошли коренные изменения. Восстанавливается промышленность. Навсегда ликвидирована безработица. Безземельные и малоземельные крестьяне получили свыше 250 тысяч гектаров помещичьей и монастырской земли. Бюджет Молдавской ССР в сумме 447 миллионов рублей является источником огромного хозяйственного и культурного роста республики .

На заседании Совета Союза первое слово получает депутат КУЛА ТОВ. На основе неуклонного роста

Депутат БЕЛЯКОВ отмечает рост благосостояния советского народа, которое ярко выражено в государственном бюджете СССР на 1941 год. неустанной заботе нашего правительства и лично товарища Сталина,— говорит он,—  наши вооружевные силы на суше и на море непрестанно получают новые боевые средства, становятся все более неуязвимыми, все более страшными для любого врага. Мы, работники военной авиации СССР, особенно сильно ощущаем это дыхание новой техники. Оно вселяет в нас твердую уверенность в нппо- бедимости вооруженных сил страны социализма.На заседании Совета Союза 27 февраля выступили также депутаты ГЕДВИЛАС, МАЛОВ, АЛИЕВ, ГРЕ- ЧУХА, ВАГАПОВ и ГОРЮНОВ.,  (ТАСС).



2 стр. (З а  большевистские текл и > 1 марта 1 9 4 1  г „  Д 80 ( 1 994)Англо-испанское соглашение по танжерскому вопросуйак передает агентство Рейтер, заместитель английского министра иностранных дел Батлер, заявил, что происходивш ие в Мадриде переговоры по танжерскому вопросу между английским* послом и испанским правительством закончил и сь . Испанское правительство, сказал Батлер, дало заверение, что на территории танжерской зоны не будут возводиться какие-либо укрепления.Англо-испанское соглаш ение, сказал далее Батлер, обеспечивает существующие экономические права английских под- даных в Танжере впредь до заключения окончательного соглашения по танжерскому вопросу. Английское правительство признало особые нрава испанского правительства в танжерской зоне.*  -К-
■ — *Танжер —■ стратегический и

торговый порт мирового значения, расположен напротив Гибралтара— мощной английской крепости на южной оконечности и Пиренейского полуострова. В 1923 году Т анжер и окружаю щ ая его территория (373 к в . километра) были объявлены международной нейтральной зоной.14 июня 1940 года международная зона Танжера была оккупирована испанскими войсками «для охраны ее независимости и нейтралитета», а также «в целях поддержания порядка». В ноябре 1940 года испанское правительство опубликовало закон о присоединении Танжера к Испанскому М арокко. Английское п р а вительство неоднократно заявляло решительные протесты против действий Испании. В конце 1940 года начались англо-испанские переговоры.(ТАСС).

Забастовочное движение в СШ ААгентство Рейтер сообщает, что в Буффало (С Ш А , штат Нью-Йорк) 4 тысячи рабочих сталелитейного завода объявили забастовку в . знак протеста против отказа администрации принять обратно на работу ряд рабочих, уволенных за участие в забастовке. У завода установлены пикеты бастую щ и х.Далее агентство указы вает, что в Ваш ингтоне весьма обеспокоены ростом числа забастовок на предприятиях. Возникли серьезные конфликты между рабочими и предприятиями в автомобильной, текстильной, угольной промышленности. Профсоюз автомобильных рабочих послал президенту Рузвельту телеграмму, в которой заявляет, что если фирма Форда не рассмотрит требования рабочих, то 95 тысяч человек объявят забастовку.(Т А СС).Заявление Дафф Купера ,К вопросу о применении газов в нынешней войнеГерманское информационное бюро передает, что в Берлине внимательно следят за ведущейся в последнее время в Англин дискуссией о возможности применения отравляю щих веществ в европейской войне. В Берлине указы ваю т, что кандидат в президенты на Последних выборах в С Ш А  Уилки во время своего визита в Англию посетил один из важ нейш их заводов английской химической промышленности и

что известный американский эксперт по отравляющим веществам профессор Джеймс Ко- нант отправляется в Англию с целым штабом сотрудников. Все эти факты в Берлине тщательно изучаю тся тем более, что апглийское радио и английские газеты представляют дело т ак , будто именно со стороны Германии следует ожидать применения, газов в больших масш табах. (ТАСС).Итальянская газета о подготовке Италии к войнеИтальянская газета «Пополо д'Италиа» опубликовала статью, в которой автор отвечает на критику подготовки Италии к войне.Газета пишет, что Италия еще имеет достаточные запасы и силы для оказания военного сопротивления и что она

«цока еще не просила у своего союзника ни одного литра бензина».«Мы д а л и ,—заканчивает авто р ,— наш ему союзнику больш е, чем он ожидал от нас. Он благодарен нам за это и готов за наш у помощь ответить своей поддержкой».

Английский министр информации Дафф Купер заявил, что к английским воинским час тям и военно-морскому флоту прикомандированы специальные кинооператоры для хроникальной съемки основных военных операций. Эти кинооператоры уже засняли почти все основные операции на мор е. Дафф Купер указал, что киносъемка воздушной войны представляет особые трудности, однако будет сделано все возможное для того, чтобы засиять на киноиленку все основные этапы войны.
С М Е Р Т Н Ы Е  П Р И Г О В О Р Ы  

З А  Ш П И О Н А Ж  В Н О Р В Е Г И ИНорвежские газеты опубликовали сообщение о том, что германский военный суд к Б ергене (Норвегия) приговорил к смертной казни 10 норвежских граж дан, обвиненных в шпионаже в гйГльзу Англии.

Выберем в руководящие органы 
потребительской кооперации 

достойных людей
По-больш евистски  

вскрыть недостаткиСейчас в районе проходят отчет- яые собрания членов-пайщиков потребкооперации, на которых правления сельпо отчитываются о своей деятельности перед потребителями. Задача всех партийных и непартийных большевиков —вскрыть имеющиеся недостатки в торговой системе и наметить практические мероприятия для их устранения. На отчетных собраниях членов-пайщиков нужно развернуть большевистскую критику и самокритику, выявить подлинные ярачины слабой работы потребительской кооперации.21 февраля в Княгинине состоялось общее собрание членов-пайщиков. Председатель Княгянинско- го сельпо тов. Заикпн сделал отчетный доклад. В прениях пайщики подвергли острой критике ра боту сельпо за то, что здесь до сих пор еще не налажена нормальная торговля хлебом, бывают случаи, когда хлеб продается недоброкачественный, мало бывает товаров первой необходимости— спичек, соли, мыла, керосину и других.Правление сельпо совершенно недостаточно ведет массово-разъяснительной работы с населением, мало изучает кадры торговых работников. 13 результате, некоторые продавцы грубо обращаются с покупателями, не уделяется должного внимания и культуре в лавках. В

^магазине Л» 2 , где продавцом работает тов. Данилова, холодно. Во всех лавках грязпо, на товарах имеется пыль. До сих пор еще не изжито самоснабжение, продажа товаров первой необходимости по знакомым и „родным".Даже при проведении отчетно- выборных собраний наблюдаются ненормальности. Там, где отчитывались председатель сельпо тов. Заикпн или его заместитель т. Емельянов, туда привозили товары первой необходимости, продавали их больше. А там, где отчитывались внештатные члены правления сельпо, там этих товаров не было.Выл я такой факт. В Запруд- ненскоя колхозе к началу собрания было зарегистрировано 115 человек, а фактически на собрании присутствовало только 65 членов-пайщиков и собрание прошло при отсутствии критики.Вскрывая на отчетных собраниях имеющиеся недостатки, пайщики должны вносить практические предложения для того, чтобы улучшить работу потребительской кооперации и выбрать в состав.правления сельпо лучших товарищей, способных но на словах, а на деле с честью оправдать доверие народа, в дос таточном количестве обеспечить население товарами широкого потребления. Н . КОРТУНОВ.б о л ь ш о й  у с п е х  ф и л ь м а„ЯКОВ СВЕРДЛОВ"Фино-картина «Яков Свердлов», которая демонстрировалась в кино-театре «Октябрь» 2 6 , 27 и 28 февраля, привлекла большое внимание трудящ ихся района, заслуженно получила прекрасную оценку у  зрителей.27 февраля рабочие и служащ ие Б-Мурашкинского совхоза коллективно приехали, чтобы посмотреть жизнь заме-

I нательного больш евика, первого председателя В Ц И К  Якова Михайловича Свердлова, столь мастерски воплощенную в фильме.Рабочие и служащие совхоза, просмотрев кар ти н у,зая ви ли; «Образ Свердлова, вся жизнь этого пламенного революционера учит борьбе за великое дело коммунизма».
ТАК ЖИВЕТ СЕЙЧАС ЕВРОПА...Во французской газете «Ж ур -| продается лишь из-под полы паль» появилась недавно боль- по цене в 5 раз выше уста-ш ая статья, в которой автор уговаривает население охотиться на ворон, продавать ворон, покупать ворон, куш ать ворон. Газета дала даже несколько рецептов приготовления «вкусных» куш аний из ворон. За исчерпанием продовольственны х ресурсов голодная Ф ранция вынуждена есть во р о н ...Ф ранцузские газеты , не стесняясь, пиш ут об отчаянном продовольственном положении Франции. До войны Франция ввозила и з-за границы и своих колоний около 6 миллионов тоня продовольствия; зерно, картофель, мясо, р ы бу, овощи. Сейчас, в связи с блокадой, во Францию не ввозится почти ничего. Положение становится все труднее. Газеты предупреждают население, что «трудности только начинаю тся», так как имевшиеся внутри страны запасы приходят к концу.В Париже продовольствие достать почти невозможно. Оно

новлеяной. М яса, картофеля, масла и овощей нельзя достать даже и за деньги.Транспорт разруш ен, дороги стоят, бензина нет, поэтому пет и подвоза продовольствия в П ариж . Поэтому же нет и угл я — в домах холодно.Толпы безработных на улиц ах, толпы людей, добивающихся получения ордеров на мо локо для детей и на уголь для отопления ж илищ , очереди у продовольственных м агазинов, рынки, где домохозяйки покупают ворон, холодные, нетопленые квартиры , голодные, измученные люди, эпидемии— такова картина современной Ф ранции, трудящееся население которой расплачивается за авантюристскую политику руководителей страны.
Нет такой страны в капиталистической Европе, где население питалось бы досыта.МЦ — 2 1 78. Типография газеты «За большевистские темпы»

Везде потребление нормировано, везде хлеб выпекается с примесями, везде кусок хлеба I достается ценою долгого стояния в очередях или продается из-под полы по взвинченным ценам, доступным только богачам.Трудящ ееся население И спании голодает так, как не голодало даже во времена монархи и . Корреспондент бурж уазного американского ж урнала «Коллиере» так описывает жизнь современной Испании:«В Испании практически нет денег. Т е, что есть, напоминают папиросные этикетки я имеют примерно такую же покупательную силу. Испанцы не верят в эти деньги. У  них пет хлеб а, нет мяса, нет таб а к а .. .  Норма выдачи хлеба но всей стране, за исключением Мадрида, установлена в 100 граммов в день на человека Это два небольших ломтика такого же примерно вида, удобоваримости и состава, как пирожки из п еска, вы сушенные на солнце. Этот хлеб делают из муки, смешанной с бобами или картофелем».

Так живет сейчас Испания под властью генерала Франко.А вот картинка из жизни Англии. Тот же журнал пишет, что лондонские женщ ины, ж ены рабочих и служ ащ их, если они не стоят у станка на во енном заводе, то бегают по городу в поисках мяса и хлеба. Ночью англичанки со своими семьями забираются под землю, укры ваясь от бомбардировок.Корреспондент американского ж урнала прошелся ночью по Лондону. Вот его рассказ:«Это было в рабочем квартале Лондона. С раннего вечера семьи окрестных жителей шли на станцию метро. Они приносили с собой термосы с горячим чаем, бумажные пакетики с едой, игруш ки для детей. Те, которые пришли первыми, спали теперь внизу в безопасности, потому что между ними и поверхностью ул и цы было 80 футов земли и бетона.Вдруг раздался шум германского самолета. Н ачалась воздуш ная атака.Мужчины, женщ ины, детиили картофелем». _______ Мужчины, женщ ины, дети. Тираж 5000 экз. Телефоны: кабинет редактора № 84,

устремились внутрь. Мы сошли вниз на платформу. Н а бетонных лестницах лежали вповалку люди. Приходилось ш агать через н и х. Платформа также была забита людьми, лежащими прямо на бетоне.Я  вышел из спертой атмосферы метро, чтобы подышать воздухом. Улицы были пусты. Я  дошел до роскошного отеля в Вест Энде. Здесь тоже было убежище — великолепное подземное убежищ е. И здесь спали свыше двухсот человек. Среди них были самые богатые и влиятельные люди Англии. Здесь все было устроено очень комфортабельно. Воздух был свежий, кондицированвый, подавали чай, виски, бутерброды. Здесь были специальные сиделки, которые присматривали за детьми. Все было очень п р и я т н о ...»Вот как империалистическая война оборачивается против бедняков и как она оборачивается против б о г а ч е й ...О б о з р е в а т е л ь .
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